
Soirée de fin d’année 2021 et sortie du
club 2022

Bonjour à toutes et tous,

Avec l’accord du comité, je suis en train de prendre un peu
d’avance sur les sujets de l’assemblée générale. Je mélange
même deux sujets pour vous éviter de recevoir trop de news et
pour gagner du temps pour prendre vos décisions.

Soirée de fin d’année

Elle aura lieu comme prévu le 27 novembre à St-Saphorin-sur-
Morges. A partir de 18h30 l’apéritif sera servi, puis vers 20h
le repas.

Le prix reste inchangé à 40 Frs. Les enfants de moins de 12
ans ne paient pas.

En raison du Covid, nous avons les mêmes règles à tenir que
pour l’assemblée : certificat sanitaire ou test valable et
carte d’identité.

Une autre contrainte : nous sommes limités en nombre de places
disponibles. Nous avons un maximum de 50 places à vous
proposer. Ne tardez pas à vous inscrire.

Ici le lien vers le formulaire d’inscription :

Plan de parcage et accès à la grande salle de Saint-Saphorin-
sur-Morges

Sortie du club les 25 et 26 juin 2022

En 2020, nous avons organisé le marathon du vignoble d’Alsace.
Évidemment tout a été annulé et toujours pour la même raison.
Nous avons bon espoir qu’il se fasse en 2022 et sûrement dans
les conditions actuelles des courses.

Nous n’y pensions pas en 2020, mais cette sortie en Alsace est
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idéale pour faire une belle fête pour un événement
d’importance. Nous vous proposons donc de profiter des courses
du marathon pour fêter notre 40ème anniversaire. Il y a un
marathon, un semi, un 10 kils et une marche. Vous pouvez vous
faire une idée en suivant le lien ci-dessous :

www.marathon-alsace.com

Les inscriptions vont rouvrir au 1er novembre et le semi est
très prisé. Il faudra être très réactif pour cette distance
car, lors de mon dernier mail à l’organisation, le semi était
toujours complet même pour 2022. C’est la raison pour laquelle
je vous en parle maintenant. Vous avez quelques jours pour
réfléchir avant que le sujet soit abordé lors de l’assemblée.
Vous pouvez prendre contact avec moi en cas de question.

Au plaisir de vous revoir à l’AG le 3 novembre !

Roland et tout le comité
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